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“SE, POIS, O FILHO VOS LIBERTAR, VERDADEIRAMENTE SEREIS LIVRES! João 8.36”

  

Com doze anos de idade conheci as Bebidas Alcoólicas, tomava um copo de cerveja por
domingo, a partir daí comecei a conhecer as festas mundanas, o carnaval, as festinhas em
casas de amigos (naquela época as festinhas eram feitas nas casas dos amigos) , depois disso
comecei a freqüentar bailes nos finais de semana. Assim conheci outras drogas como o
cigarro, e as bebidas mais fortes (cachaça, conhaque, uísque e vodka) todos os tipos de
bebidas alcoólicas que existiam, eu experimentei. A parti daí foi aumentando a dosagem de
consumo cada vez mais. Isso era o que preenchia a minha vida, pois tinha uma vida vazia e
achava que aquilo era tudo. Minha vida se resumia a isso Bebidas e Festas. E os anos foram
passando e eu me aprofundando cada vez mais nos vícios. No dia 05/03/1981 entrei para a
Policia Militar como Soldado e seis meses depois fiz Concurso para Cabo, e fui cursar na
cidade de Tubarão, retornando para Florianópolis. Ficando trabalhando na Academia da Polícia
no bairro Trindade. Cada vez mais fui me aprofundando nos vícios (fumava e bebia), até que
um determinado tempo o cigarro e a bebida começaram a me prejudicar em todos os sentidos,
trazendo enfermidades, problemas familiares, financeiros e profissionais. A partir daí a minha
vida começou a destruir-se e comecei a sofrer muito por causa disso. Aí vieram as internações
em clínicas para dependentes, enfim não achava a solução para meus problemas, e depois de
bater em várias portas, e passar pela mão da medicina, eu não encontrava a solução. Fiquei
dois anos e meio afastado das minhas atividades profissionais pois não tinha mais forças para
viver, foi quando no retorno às atividades profissionais, fui designado para trabalhar no
almoxarifado do CEPM, onde ali trabalhava o Sargento PM Roberto (hoje Subtenente RR –
Coordenador Regional da UMESC). Certo dia, sabendo dos meus problemas, o Sargento
Roberto me disse:

  

“Tu poderás bater em tudo que for porta, mas a Única solução para tua vida é Jesus Cristo.” C
omeçou ali Deus a trabalhar em minha vida e mostrar-me a solução para tudo o que eu estava
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passando. No ano de 1999 comecei a participar dos trabalhos (culto de militares) da UMESC e
Deus continuou a trabalhar em minha vida. No final do ano 2000, conheci a Igreja Pentecostal
Jesus é o Caminho, onde lá uma irmã, pelo dom da Revelação me disse: “ 
Tu irás receber uma grande libertação!!
. ”. 
Alguns dias depois, esta libertação se confirmou em um Culto.  E pela obra de Jesus Cristo,
hoje faz aproximadamente 09 anos que estou liberto do alcoolismo. Pela Honra e Glória do
Senhor Jesus!
  
Amém.

  

Sargento PM Vanderlei Pedro – Florianópolis-SC     
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